

# Bäume pflanzen für die Zukunft

Von swp



Baumpflanzaktion Ersingen Foto: privat

**E**rsingen. Im Rahmen der Klima-Initiative „Morgen kann kommen“ sind kürzlich einige Setzlinge klimaresistenter Bäume auf einer Freifläche des Waldes bei Ersingen eingepflanzt worden. Unweit der Badeseen haben Vertreter des VR-Gewinn-Sparens der Donau-Iller Bank, die die Aktion unterstützt, stellvertretend für die Stadt Erbach Freiherr Constantin von Ulm-Erbach, Revierförster Manfred Dubke und Revierleiter Werner Heinkel Löcher für die 30 bis 40 Zentimeter großen Setzlinge gegraben. Auch einige Kinder von Bankmitarbeitern waren dabei.